

Ressort: Gesundheit

Gröhe kritisiert Impfgegner: Kein Grundrecht auf Ansteckung anderer

Berlin, 27.02.2015, 12:41 Uhr

GDN - Vor dem Hintergrund der Masernwelle in Berlin hat Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) die Haltung von Impfgegnern scharf kritisiert. "Ich finde die Vorstellung seltsam, es gebe eine Art Grundrecht auf die Ansteckung anderer", sagt der CDU-Politiker dem Nachrichten-Magazin "Der Spiegel".

Wer leichtfertig eine Impfung ablehne, gefährde auch die, die aus gesundheitlichen Gründen nicht geimpft werden können. "Es ist eine Frage der Verantwortung und auch der gesellschaftlichen Solidarität, dass man sich und andere durch eine Impfung vor Ansteckung schützt", so Gröhe.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-50524/groehe-kritisiert-impfgegner-kein-grundrecht-auf-ansteckung-anderer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619